

LXV CONGRESO MÉDICO NACIONAL SANTA ROSA DE COPÁN 2023

MENSAJE DE LA SECRETARIA DE ASUNTOS EDUCATIVOS Y CULTURALES DEL COLEGIO MÉDICO DE HONDURAS

Queridos Colegas:

El Centro Nacional de Educación Médica Continua se honra en brindarles la más cordial bienvenida a este evento tan importante para la comunidad médica como lo es nuestro LXV Congreso Médico Nacional "*Mucho que hacer, mucho que aprender*", en reconocimiento a la Dra. Liliam Ismenia Romero Lanza por su trayectoria profesional, gremial y docente de generaciones.

Nuestro COMENAC por primera vez se realizará durante la Semana del Médico. De esta manera celebraremos juntos el Día del Médico Hondureño y el evento científico más importante del CMH, resaltando lo nuestro y participando de un programa con 7 cursos precongreso, 52 conferencias magistrales, 106 trabajos libres y debates con destacados profesionales nacionales e internacionales en el campo de la salud.

Agradezco al Comité Organizador presidido por la Dra. Laura Mejía y el Dr. Engels Sandoval del comité científico, que junto a un equipo de excelentes, dinámicos y comprometidos colegas han preparado un evento científico y sociocultural cinco estrellas en bimodalidad presencial y virtual, en el cual compartiremos conocimiento a la luz de la investigación y respaldo científico y así contribuir a la educación médica continua que constituye una parte fundamental de la práctica médica donde la meta es actualizar al personal médico y que ese conocimiento se traduzca en mejorar el quehacer profesional y desempeño ético y así contribuir con la salud del pueblo hondureño.

Quiero felicitar y dar mi reconocimiento de manera muy especial la valiosa participación de los colegas que están presentando 106 trabajos libres, pues la finalidad de este Congreso es que participen no sólo como un espectador pasivo o turista, sino que el congresista sea parte activa del mismo, dando a conocer su investigación.

Queridos colegas les deseo una experiencia enriquecedora y exitosa en nuestro Congreso Médico Nacional.

¡Bienvenidos a la capital del buen café!

Dra. Melissa Mejía Guzmán
Secretaria de Asuntos Educativos y Culturales
Colegio Médico de Honduras

